



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

“Universidad del Sureste”

Turno matutino.

Zootecnia en Conejos

Producción de pelo y piel

Presenta:

Omar Isaí de la Cruz Paredes

Séptimo Cuatrimestre ‘U’.

Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Catedrático:

MVZ. Francisco David Vázquez

18 de octubre de 2020

Tapachula, Chiapas, México.

Manejo Reproductivo

Los conejos y las liebres pertenecen a la misma familia (Lepóridos), ambos son animales herbívoros, pero poseen muchas diferencias.

La crianza del conejo de angora puede realizarse tanto en conejares abiertos como en locales cerrados, si bien estos últimos son evidentemente más confortables que los primeros, cuya inversión será menor.

La alimentación del conejo de angora presenta algunas peculiaridades debidas a que su crianza es muy distinta de la del conejo de carne.

La recogida de pelo se verifica cuatro veces por año. El animal productor de pelo de angora por excelencia es la hembra, la cual produce el pelo más fino y más largo que el macho, y además en mayor cantidad.

Por causa de la 'calidad, se ha creada el libra genealógico para estimular a los cunicultores a adquirir solamente conejos de élite, probados y confirmados.

La producción de conejos ha ido perdiendo importancia por el aumento del uso de fibra sintética, por la preferencia de carne silvestre como liebre y por la propaganda realizada contra el uso de abrigos de piel.

La producción potencial de piel de conejo supera abundantemente la de otras especies destinadas a la producción de piel.

El ciclo relativamente rígido de la formación y de los cambios estacionales del pelaje son los que crean dificultades para la producción de piel en un criadero de conejos para carne.

Los cuidados que la conservación exige no son muchos ni difíciles. Ante todo, debe evitarse que en ellas se marquen una o más arrugas profundas, porque por esas empiezan a averiarse las pieles. Existen varios medios de evitar semejante daño.

Embutir dentro de la piel paja bien seca y larga de cereales, o virutas menudas o papel cortado en tiras delgadas. Es preciso que el relleno se realice a conciencia, y así la piel aparecerá lisa por completo y se presentará tersa y sin el menor plieque.

Introducir en la piel, cuando está tierna, una varilla de madera flexible, que se dobla en forma de U, con la parte encorvada hacia el interior y los extremos sobresaliendo al exterior.

La persecución que han padecido durante tanto tiempo los animales de magnificas pieles, ha concientizado de su posible extinción y por lo tanto se ha protegido a los mismos, provocando que las pieles de conejo sean mejor pagas.